

ところ自治会だより

ところ団地の皆さまいかがお過ごしですか？
先日、梅雨入りを前にして夏季一斉清掃が行われました。定期的に手をかけることで街は美しく保たれますね。今回は「街をきれいにする取り組み」についてご紹介します。

街をきれいに



1. 夏季団地内一斉清掃

令和6年5月25日（土）晴天。公園や歩道の草とり、ごみを拾いなどの作業を行いました。写真は北公園です。清掃をするには少し良すぎる天気でしたが、たくさんの方が参加され、**作業後は土のう袋が山積み**に。終わった後も皆さんその勢いで自宅周辺や庭木の整理をされていました。



ご参加された方、
清掃活動お疲れさまでした！



土のう袋が
山積み！

2. 今年も「花いっぱい運動」始まる

みなさんは、**花いっぱい運動**をご存じですか？

花いっぱい運動は、**第1公園と伴南学区集会所の花壇**が対象です。

この運動は、広島市安佐南区役所の、いきいきとしたコミュニティ活動の環境づくり事業に基づく運動で、自治会では環境部が担当しています。

年に春と秋の2回植え替えをしますが、春は5月11日(土)に第1公園の植え替えが行われました。

<手順は、下記の通りです>

1

古い花を抜き耕す



2

腐葉土、油かす、肥料



(マグアンプK)の順に土壌に混ぜる

3

新しい苗を植える



今回の苗は、プロフィジョン ジニア

周りに咲いている白い花がノースポール、赤い花がなでしこです

4

水やり



約1時間の作業でした

集会所の花壇についても、なでしこと金魚草が植え替え実施済です。

住民が自らの手で花壇を育て、団地内を美しく彩ることで、コミュニティの活性化や地域の活力向上につながります。

このような地域主体の取り組みは、地域の結束を強めるだけでなく、住民の自発性や責任感を育む点でも大変意義深い運動です。

みなさん、お近くを通る際は花壇の花々をチェックしてみてください。とても健気で綺麗に咲いています。



3. 日々の町内清掃ボランティア “美しく気持ちの良い環境を未来へ”

私たちの町内には目を引くほどのボランティアの方がいます。この方は、地域の美化を守るため**15年以上にわたり、ほぼ毎日清掃し、町を美しく保ち続けています**。さらにその範囲は伴南4丁目交差点から1ブロックと大変広いです。

清掃後の町の美しい景観を見ると、達成感とともに心地よい気持ちになります。昨年11月、伴南小学校からの依頼に応じて、3年生を対象に総合的な学習の時間において、地域ボランティアについて説明しました。その中の一つで、**児童からの反応は非常に好評でした**。



今回は「街をきれいにする取り組み」についてご紹介しました。普段何気なく通る道や公園も注意してみると誰かがきれいにしてくださっていることがわかりました。この緑豊かなところの街をきれいに保ちたいですね。

「他人がポイッと捨てた運を拾っているんです」 ～大谷 翔平～



大谷翔平選手は、野球のプレーだけでなく、その人間性や行動でも注目されていますね。**「ゴミは人が落とした運。ゴミを拾うことで運を拾うんだ。そして自分自身にツキを呼ぶ。」**彼は高校時代に作成した目標達成シートの「運」の項目に「ゴミ拾い」を挙げ、その習慣はメジャー公式戦でも続けてきました。

大谷翔平選手の考え方は、**単なるゴミ拾いではなく、運を引き寄せる行為**として捉えているようです。彼の成功には、野球の技術だけでなく、人間性やポジティブな思考も大きく影響していることが伺えます。

公園に空き缶などのごみが放置されていることがあります。
自分で出したごみは最低限持ち帰りましょう！

